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湘南学園後援会第 16 回総会開催のご報告 
 

 
 清和の候、皆様方におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 
平素より後援会の趣旨にご賛同頂き、また、ご支援ご協力賜り心より感謝申し上げます。 
 2025 年の定時総会（第 16 回総会）につきまして、2025 年 4 月 19 日（土）に開催されました。 
 来賓としてご出席頂いた、住田学園長、岩武理事長、伊藤中高校長、岩淵小学校校長、山口同窓

会会長、江利川 PTA 会長、河村 PTA 副会長、堀口 PTA 副会長から一言ずつ 
ご挨拶を頂き、チーム湘南学園として、学園法人行事、PTA フェスティバル、成人の集いなど、

引き続き様々な場面で一致団結し協力を継続していくお話などを有難く頂戴致しました。 また、

ご参加下さった会員のほとんどの方々からもお言葉を賜り、参加総勢 23 名の盛会となりました。 
 総会議事次第に沿って議題の審議を行い、全ての議案が承認されましたことを次頁の総会報告書

にてご報告申し上げます。なお承認された更新済の会則は、後援会ホームページにて最新改訂版と

して掲載させて頂きます。 
 また、議事終了後、交流お茶会にて「高校 84 期同期・成人の日の集い（2025 年 1 月 13 日）」

動画（同窓生・遠藤大六様の制作、同窓生・三浦恒義様の音楽）の上映もさせて頂きました。 
これからも湘南学園の子ども達の未来と幸せのために、後援会らしい活動を行って参る所存です。

皆様には今後も、ご支援、ご協力、ご指導ご鞭撻賜りたく、よろしくお願い申し上げます。 
また、当日激励やご提案のお言葉なども頂戴いたしましたこと、今後の議論・活動の参照にさせ

て頂きますと同時に厚く御礼申し上げます。 
 

関連書類 
 

 第 16 回総会報告書 
 2024 年度事業報告書及び 2025 年度事業計画書 
 2024 年度会計報告書 
 2024 年度会計監査報告書 
 2025 年度役員及び会計監査選出書 
 2025 年度収支予算書 

 
 

湘南学園後援会事務局  〒251-8505 藤沢市鵠沼松が岡 4-1-32 

TEL 0466-23-6611(代) / FAX 0466-26-5451 

連絡先 Eメールアドレス：shogakkek@outlook.com 

 

特記事項 
 後援会細則 
【総会細則】 

第 2 条 総会における審議事項は、総会出席者の過半数により決める。 
以上 

 



湘南学園後援会第 16 回総会報告書 
 

2025 年 4 月 19 日（土）に湘南学園アリーナ棟 3 階・大会議室で開催された湘南学園後援会第

16 回総会につき、以下の通りご報告いたします。 
 
1 開会宣言 司会 徳光健 
2 議長団選出 議長 鈴木啓文 書記 瀧川亜紀子 
3 第 1 号議案 

2024 年度事業報告の承認を求める件（承認） 
4 第 2 号議案 

2024 年度収支決算報告及び会計監査報告の承認を求める件（承認） 
5 第 3 号議案 

2025 年度新役員加入の承認を求める件（承認） 
6 第 4 号議案 

2025 年度事業計画（案）の承認を求める件（承認） 
7 第 5 号議案 

2025 年度収支予算（案）の承認を求める件（承認） 
8 第 6 号議案 
    退会規定の会則上の変更の承認を求める件（承認） 
9 第 7 号議案 
    会則上の会費の箇所に加筆の承認を求める件（承認） 

 
質問 1) 2024 年度収支決算報告で「預り金」項目追加に至った経緯は？ 
回答 1) 卒業時自動入会会員会費分を分ける、また入会年度と入金年度がずれる事を改善するため 
 
質問 2) 「預り金」という費目が適切か？「前受け金」がより相応しいのでは？ 
回答 2) 会計の専門家に伺った上で 2025 年度中に精査し必要ならば変更する 
 
質問 3)  2025 年度事業計画（案）にある「有事」とは？  
回答 3) 自然災害、コロナ渦等も含んでいるが、どう表記するかは 2025 年度中に検討する 
 
補足説明 1) 退会規定変更に関して：昨年承認された郵送費等の物価上昇による会費値上げに即し

て、名簿上のみの会員数（郵送せねばならないが会費納入のない方）の削減を目指す変更である 
 
補足説明 2) 会費箇所の加筆に関して：2024 年度高校卒業会員のみ 2000 円の会費としたが、2025
年 4 月以降分の会費支払いは年 2500 円となっていることと、多年度分支払いが可能である事を加

筆にて明確化した 
 
その他も貴重なご意見も頂戴し、大変有難く、更なる発展を目指して参ります。 
 

11 議長団解散 司会 徳光健 
12 挨拶 後援会会長 近藤えり子 
13 閉会宣言 司会 徳光健 
 
なお、ご来賓の皆様のご挨拶はそれぞれのご都合よい総会開会前に有難く頂戴致しました。 
 

以上 


